



POLÍTICA DE PRIVACIDAD



ConstruGomes

// **Ámbito**

La Política de Privacidad se aplica a los datos recogidos y tratados por **ConstruGomes, Engenharia S.A.**, en la relación contractual con sus empleados, solicitantes de empleo, proveedores y clientes.

// **Datos personales**

Por “datos personales” se entiende cualquier información relativa a una persona identificada o identificable. A su vez, una persona identificable es aquella que puede ser identificada, directa o indirectamente, especialmente a través de un referente como el nombre, datos de localización, físicos específicos, fisiológicos, etc.

Los tipos específicos de datos personales tratados por **ConstruGomes, Engenharia S.A.**, están relacionados con la selección y contratación de personal, y las relaciones con proveedores y clientes. En el ámbito de la contratación, se recogen nombre, edad o fecha de nacimiento, número de identificación civil, NIF, NISS, dirección, dirección de correo electrónico, número de teléfono fijo y móvil, experiencia profesional, fotografía, entre otros. En el ámbito de las relaciones con proveedores y clientes, se pueden recoger nombres y números de teléfono.

Esta política de privacidad se aplica a toda la información personal que se nos proporcione.

// **Base y finalidad del tratamiento de datos personales**

ConstruGomes, Engenharia S.A. recoge y procesa datos personales para los siguientes fines:

- // Cumplimiento de las obligaciones legales;
- // Respuesta a contactos y solicitudes espontáneas;
- // Instrucción de procesos de solicitud o contratación;
- // Relaciones comerciales con proveedores y clientes.

El uso de la citada información para los fines indicados se realizará siempre de conformidad con los requisitos legales y con el consentimiento explícito, en su caso.

// Intercambio, divulgación y seguridad de los datos personales

A **ConstruGomes, Engenharia S.A.** sólo comparte datos personales con terceros si tiene motivos legales para hacerlo, como el consentimiento del titular de los datos, o el cumplimiento de obligaciones legales.

Fuera de estas situaciones, no transmitimos, vendemos ni intercambiamos con terceros sus datos personales, que sólo serán almacenados y tratados dentro de la infraestructura tecnológica de la empresa, cuyas medidas de seguridad están garantizadas por nuestros servicios de Tecnologías de la Información.

// Derechos de los interesados en relación con los datos

El interesado tiene derecho a solicitar a **ConstruGomes, Engenharia S.A.** acceso a los datos personales que le conciernen, su rectificación o supresión, la limitación del tratamiento de sus datos y la portabilidad de los mismos cuando sea técnicamente posible. El interesado podrá oponerse al tratamiento o retirar, en cualquier momento, el consentimiento previamente prestado.

// Cuánto tiempo conservamos sus datos

Conservaremos la información recopilada mientras dure la relación profesional, con empleados, proveedores y clientes. Cuando no exista un motivo legítimo para conservar los datos personales (por ejemplo, en los casos en que ejerza su derecho al olvido), estos serán borrados o anonimizados.

#CONSTRUGOMESPROTEGE





Social Media

